

DECLARATION DU BURKINA FASO A LA 3^{ème}
CONFERENCE d'EXAMEN

DES ETATS-PARTIES A LA CONVENTION D'OTTAWA
(Maputo 23 – 27 Juin 2014)

**Monsieur le Président de la 3^{ème} Conférence
d'examen de Maputo,**

Permettez-moi avant toute chose de vous adresser toutes mes félicitations pour votre brillante élection comme président de cette 3^{ème} Conférence. Je saisis l'occasion pour remercier les autorités et le peuple mozambicain pour leur hospitalité.

La délégation du Burkina Faso se réjouit à l'avance des délibérations qui sortiront des différents points inscrits à l'ordre du jour.

D'importantes étapes ont été franchies depuis l'entrée en vigueur de la Convention depuis 1999, quoique le parcours jusqu'à l'objectif « un monde sans mines » nécessite encore des efforts et plus d'engagement de la part de tous les Etats partie à la Convention.

Après le Plan d'Action de Carthagène adopté en Décembre 2009 en Colombie, nous voilà aujourd'hui à Maputo pour adopter une nouvelle feuille de route qui sera le défi de la décennie à venir.

S'il est vrai que le territoire du Burkina Faso a la chance d'être un espace sans mine, il n'en demeure pas moins que nous restons profondément préoccupés par la situation des mines antipersonnel et du nombre de victimes de par le monde.

En effet prenant part aux Opérations de Soutien à la Paix, les soldats Burkinabè à l'instar de tous les autres soldats de la paix sont exposés chaque jour au danger des mines antipersonnel sur les théâtres d'opérations où ils se trouvent.

C'est pour toutes ces raisons que le Burkina Faso soutient et encourage la mise en œuvre effective des articles 04 et 05 de la Convention par les Etats parties affectés, et ce bien sûr, avec le concours des autres Etats grâce à une coopération internationale et une assistance renforcées.

Pour terminer, je voudrais une fois de plus réitérer devant cette Assemblée la détermination du Burkina Faso à poursuivre aux côtés des autres Etats le combat pour un monde sans mines et surtout féliciter les pays donateurs et l'Unité d'appui à la mise en œuvre pour tous les efforts qu'ils consentent pour l'atteinte des objectifs de la Convention.

Je vous remercie